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Beigeordnete für Kultur und Sport 

Der Stadtverwaltung liegen dazu keine Informationen vor. 

Herr Meerheim fragte, ob es Informationen über gestellte Fördermittelanträge von 
freien Trägern beim HFC gibt. 

Antwort der Verwaltung: 

Sitzung des Sportausschusses am 13.09.2017 
mündliche Anfrage des Stadtrates Herr Sten Meehrheim, Fraktion DIE LINKE im 
Stadtrat Halle (Saale) 
TOP: 5.1 

19. September 2017 Stadt Halle (Saale) 
Geschäftsbereich 111 
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